



#OPINIÓN

Se reúne hoy Mario Delgado con los 54 finalistas para dar el banderazo de salida y leerles la cartilla; quieren evitar que se repita el caso Coahuila

MORENA: DAN LUZ VERDE A BATALLA POR CANDIDATURAS EN ESTADOS Y LA CDMX



ste lunes, **Mario Delgado**, dará a conocer las reglas de las encuestas y el proceso interno de Morena que servirán para elegir candidatas y candidatos a las nueve gubernaturas en juego el próximo años.

Será el preámbulo de una cruenta batalla en la que *puros y duros*, neomorenistas y espontáneos, recibirán el banderazo de salida para ir a buscar el apoyo de las bases morenistas.

Y se prevé que, así como les darán manga ancha para

participar en este proceso, recibirán también los 54 finalistas un llamado a la unidad y a la civilidad política.

En buen español: el dirigente nacional del partido guinda les leerá la cartilla. Se ve en la necesidad de hacerlo porque en cada entidad sólo habrá una candidatura y los que no la logren tendrán que aceptar la derrota, sumándose al elegido o elegida, para evitar que ocurran fisuras como en Coahuila.

En el caso de la Ciudad de México, por ejemplo, quedó fuera de los finalistas **Ricardo Peralta y Miguel Torruco** fue incluido porque lo quieren hacer crecer, como un prospecto de Morena para cualquier posición en elecciones venideras o algo grande en el gabinete.

En Puebla, no fue incluida en el repechaje **Rosario Orozco**, viuda del desaparecido Miguel Barbosa.

Y sí, en cambio, lo hicieron con **Alejandro Armenta**, quien lleva la delantera en las encuestas.

Los mismo hicieron en Chiapas, con la incorporación de **Eduardo Ramírez**, quien disputa codo a codo la candidatur

quien disputa codo a codo la candidatura con **Sasil de León**, una de las favoritas de **Claudia Sheinbaum** y el presidente López Obrador.

En Veracruz, los cartones siguen sin moverse.

La ex secretaria de Energía, Rocío Nahle, va que vuela por la nominación y es muy difícil que alguien la mueva.

Sin embargo, me cuentan que quien va creciendo mucho es **Eric Cisneros**.

Lo malo es que su promotor, el gobernador de la entidad **Cuitláhuac García**, está entre los mandatarios pésimamente evaluado por su gestión.

En Guanajuato y Jalisco, la cúpula de Morena sigue con la idea de lanzar mujeres, pero nadie tiene, hasta el momento, una idea clara de quiénes podrían ser. Aunque en el primer caso Antares Vázquez lleva la delantera, mientras que la entidad jalisciense cobran fuerza los nombres de dos mujeres: Claudia Delgadillo y Cecilia Márquez.

En Morelos, se despejó la incógnita. La senadora Lucy Meza quedó fue de la contienda, por lo que la pelea será entre **Margarita González y Rabindranath Salazar**.

En Yucatán, el senador ex priísta **Jorge Carlos Ramírez** logró colarse a la final, no por su *linda cara* sino porque un sector importante del PRI en la península pasará a engrosar las filas de Morena difi-

cultando así la elección para el panistas

Renán Barrera

Morena entra

entonces a otra

fase de la

ruta 2024

Con estas definiciones, Morena entra entonces a otra fase de la ruta 2024 y se dispone a enviar a sus mejores cartas en pos de nueve gubernaturas y el gobierno de la CDMX.

Mientras tanto, el Frente Amplio por México (Partido Revoluciocario Institucional, Pantido Acción Nacional y Partido de

la Revolución Democratica) siguen con los jaloneos, si tener claridad sobre perfiles y nombres.

Solo en los estados de Yucatán, Guanajuato y Puebla hay nombres: **Renán Barrera, Libia Denise García y Eduardo Rivera**, respectivamente.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo:** "La repartición de cargos políticos es como un circo, donde los payasos a menudo ocupan más espacio que los verdaderos malabaristas".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ